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------ Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata onze, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ----------------------

------ Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Município de Almeirim, enviando fax a convidar o executivo da junta para a abertura 

das Festas da Cidade, no dia quinze de junho. ------------------------------------------------------------ 

------ Esteve presente a Secretária. ----------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro da Junta e o seu motorista 

para o dia dez de junho, para ir buscar a equipa dos trêsAAA a Aveiro. --------------------------- 

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro da Junta para deslocar os 

atletas da Associação dos trêsAAA, a Porto de Mós, no dia quinze de junho. --------------------------- 

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando fax a informar que o 

pedido de transporte para o dia doze de junho, já não será necessário uma vez que o encontro 

será realizado no referido dia, no nosso Parque de Merendas. ---------------------------------------------- 

------ Do Município de Almeirim, enviando oficio a informar que se vai realizar no próximo dia 

cinco de julho um debate sobre os “Idosos, isolamento social” e “Prevenção de burlas a idosos”, 

solicitando a colaboração das Juntas no sentido de se organizar convites e inscrições de 

pessoas idosas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o solicitado e deliberou colaborar em tudo o que foi necessário. ---- 

------ Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal, enviando cópia em CD do POIM – Plano 

Operacional Intermunicipal dois mil e treze, aprovado em reunião CIMDFCI, no dia vinte e três 

de Abril, bem como cópia da ata da referida reunião. ----------------------------------------------------- 
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------ Da Empresa de Formação City Plus, em parceria com a empresa CityHall, enviando 

email a informar que se encontra a decorrer o período para apresentação de candidaturas ao 

programa POPH. Mais informo que irá reunir com todos os autarcas interessados no dia 

dezassete de junho, na Junta de Freguesia de Almeirim afim de proceder ao esclarecimento 

mais pormenorizado da referida formação. ------------------------------------------------------------------------ 

------ Vai estar presente a Secretária. ------------------------------------------------------------------------- 

------ De Simão Gonçalves, enviando email a informar que a sua empresa, está à procura de 

terrenos agrícolas na nossa zona, solicitando assim informação se a Junta tem algum terreno 

para venda. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e irá informar os interessados que a Autarquia não tem 

terrenos para venda. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ De Patrícia Alexandra, enviando email a solicitar o envio de material promocional, tais 

como pins, lápis, canetas, fitas e outros para a sua colecção. ----------------------------------------- 

------ A interessada será informada que a Junta não possui qualquer material mencionado. --- 

------ Do CAJ de Raposa, enviando oficio a informar que se irá realizar no dia sete de julho a 

quarta prova do Regional de XCO de Santarém e a quarta Prova do Troféu CC Bikes Inter-

Regional na nossa freguesia, sendo esperados cerca de cento e cinquenta atletas, incluindo 

atletas do topo nacional, o que acarreta um avultado custo monetário, conforme se pode 

verificar, no quadro anexo ao ofício. Solicitando assim apoio por parte da Junta de modo a fazer 

face às despesas. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um subsídio no valor de quinhentos 

euros. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ De Noémia Maria Alcobia, enviando oficio a solicitar a remoção de lixos que se encontram 

no seu quintal, assim como a colocação de uma sanita e autoclismo, dado que o material 

existente já se encontra deteriorado. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferi-lo devido às condições precárias e de 

saúde que vive. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ De Virgínia Ventura Frazão, requerimento e documentos de identificação, a solicitar a 

compra do coval número cento e trinta e um. -------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o requerimento e visto não ter nada a opor, deliberou deferir o 

mesmo. Assim vai ser notificada a requerente a fim de liquidar o coval e levantar o Alvará. -------- 

 

 

 

 



 

Ata doze de dois mil e treze                                                                                                                          3 

 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que as funcionárias dos POC’s continuam a fazer conservações, tais como as 

pinturas das casas de âmbito social. ------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Do Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor o empréstimo do autocarro à comissão de festas para transportar o grupo das 

Marchas Populares da Tapada, Banda Marcial de Almeirim e Orquestra Típica Scalabitana, 

sendo a condução assegurada pelo funcionário da Junta José Garcias e sendo o mesmo 

remunerado em horas extraordinárias. ------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. -------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a primeira revisão orçamental a fim de incluir o saldo de Conta de 

Gerência do ano dois mil e doze, com o valor de quarenta euros e oitenta e um cêntimos. Assim 

esse valor irá reforçar a rubrica zero, dois zero, dezoito, discrição CTT, valor é o suficiente para 

as despesas nesta rubrica até o final do ano. Assim depois desta revisão o orçamento da junta 

fica com cento e sessenta e três mil setecentos e oitenta euros e oitenta e um cêntimos, tanto na 

receita como na despesa. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. ------- 

------ Do Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor um passeio aos idosos no dia trinta de junho, sendo o itinerário escolhido, Praia 

da Figueirinha de manhã e Praia de Sesimbra de tarde. ----------------------------------------------------- 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e três horas e 

dez minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, que depois 

de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


